

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro



#582 / 20 de abril 2023



ORDEN DE SERVICIO
Recursos Humanos

N°05/2023.

Se comunica a todas las dependencias municipales que con motivo de conmemorarse próximo **lunes 24 de abril el “Día de los Municipios de América”, y el lunes 1 de mayo el “Día de los Trabajadores”, ambos feriados NO LABORABLES**, trabajaran los funcionarios afectados a los siguientes servicios:

- Necrópolis.
- Planta Potabilizadora Las Cañas.
- Serenos.
- Personal choferes dependientes de Secretaria DGO.
- Inspectores de tránsito.
- Control terminal de ómnibus Fray Bentos y Young (ver horario de apertura el 1/05).
- Turismo.
- Hogares estudiantiles.
- Descentralización: choferes ambulancia y enfermeras policlínicas rurales (aplica para el feriado del 24/04).

Se solicita a directores y encargados planifiquen los turnos con personal contratado a los efectos de minimizar la generación de horas extras. Los funcionarios con dedicación total (Full time), no comprendidos en la presente orden de servicio, deberán estar a la orden.

Fray Bentos.

198° aniversario del desembarco de los Treinta y Tres Orientales.



Este acontecimiento, ocurrido el 19 de abril de 1825, es uno de los más importantes en la historia de nuestro país.

Ante la presencia de autoridades departamentales, civiles y militares; representantes nacionales y extranjeros, instituciones públicas y privadas, se llevó a cabo la ceremonia que recordó este suceso, también conocido como “Cruzada Libertadora”, liderada por Juan Antonio Lavalleja.

Durante la actividad, los alumnos del liceo “Eugenio Capdevielle”, Nahara Castillo y Facundo Próspero, quedaron a cargo de las palabras alusivas a la fecha, evocando la gesta de los Treinta y Tres Orientales.

En tanto, alumnos de la escuela N°27 “Juan Antonio Lavalleja”, realizaron una representación viviente, del cuadro “Juramento de los Treinta y Tres Orientales” de Juan Manuel Blanes.

Finalmente, en plaza Artigas, se procedió a la colocación de ofrendas florales, a cargo del Comité Patriótico de Río Negro, de la escuela N°62 “Fructuoso Rivera” y de la escuela N°27 “Juan Antonio Lavalleja”.



Fray Bentos.

“Plan Avanzar” realojará a 14 familias en Fray Bentos.



A nivel nacional, se destinarán más de U\$S 480 millones para la ejecución de este programa.

El mismo fue creado por el Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial, apuntando a la eliminación de los casi 650 asentamientos que hay en el país, reubicando a las personas que allí residen, en soluciones habitacionales dignas. En nuestro departamento, existen viviendas precarias, por lo tanto, el “Plan Avanzar” y la Intendencia de Río Negro, han trabajado mancomunadamente para la concreción de este proyecto.

En sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores; la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila y la Arq. Patricia Solari por la Dirección Nacional de Integración Social y Urbana (DINISU), recibieron a los vecinos que rubricaron el consentimiento, autorizando los futuros realojos.

En el caso de Fray Bentos, la mayoría de los beneficiarios son ladrilleros, a quienes, además, se les comprará el material para la construcción de las casas, tarea que se hará conjuntamente con MEVIR, con un sistema constructivo tradicional.

El terreno elegido, propiedad de la comuna y que contará con todos los servicios, está ubicado en continuación calle San Luis, cercano al Aeroclub Fray Bentos; la obra se extenderá por aproximadamente un año, siendo este, un requerimiento de la DINISU del MVOT.

Fray Bentos.

Fray Bentos fue sede del encuentro de motos Vespa.



La actividad congregó a 38 vehículos de la emblemática marca italiana.

Con el apoyo de la Intendencia, a través del Departamento de Turismo, se realizó este importante evento, al cual llegaron 42 motociclistas de todo el país; estos, se alojaron en el Centro Vacacional del BPS en el balneario “Las Cañas”.

Dentro del itinerario planificado, se efectuaron visitas guiadas al Sitio Patrimonial Anglo y una caravana recorrió la ciudad, pasando por distintos espacios públicos.

El Director de Turismo, José Luis Perazza, en la sede del edificio “Stella d’Italia”, les entregó un certificado de reconocimiento por su presencia en la capital departamental.

Los integrantes del “Club Vespa Fray Bentos”, organizadores de esta instancia, agradecieron la colaboración y disposición de la comuna.

Ahora se prevé enviar las imágenes del encuentro a la Embajada de Italia en Uruguay y a la fábrica Vespa, para difundir el mismo y proyectar una nueva edición.



Fray Bentos.

Rionegrense “Campeón del Prado 2023” será recibido por el Dr. Omar Lafluf.



El jinete Enzo Tomasini, oriundo de la Colonia Tomás Berreta, estará llegando a la ciudad el próximo sábado 22 de abril.

En la sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal, obtendrá un reconocimiento por el Intendente de Río Negro, quien además, le entregará un presente, testimoniando el afecto del pueblo al campeón, el cual no olvida su origen, luciendo la bandera del departamento en los principales ruedos del país.

También se invita a la población a acompañar la caravana, concurriendo a las 10:30 horas al paraje “La Feria” o salir a la vereda de las Avenidas José Artigas y 18 de Julio, por donde se circulará rumbo a la plaza Constitución.

Fray Bentos.

Lanzamiento de la 1ª Vuelta Rionegrense Femenina.



Este gran evento deportivo se extenderá durante los días 21, 22 y 23 del presente mes de abril.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf; el director de Deportes, Amaro Nadal; la presidente de la Federación Rionegrense de Ciclismo, Claudia Soñora, entre otras autoridades, presentaron oficialmente dicha actividad, la cual recorrerá varias localidades del departamento.

Esta competencia, que más allá de la promoción turística que significa, también fomenta el desarrollo de esta disciplina entre las mujeres; cuenta con el respaldo de la Federación Ciclista Uruguaya, la Secretaría Nacional del Deporte, la Intendencia de Río Negro y los Municipios de Young, Nuevo Berlín y San Javier.

Desde hace más de un año se trabaja en la organización de la “Vuelta Rionegrense Femenina”, apuntando a que la misma, en primera instancia, se consolide, para luego pensarla hacia un contexto regional.

- En cuanto a las etapas:

El viernes 21 de abril, sobre 82 kilómetros, se hará el circuito Young – Algorta – Young.

El sábado 22 de abril, 1° tramo Contrarreloj individual, Tres Quintas – San Javier (13 kilómetros); 2° tramo Ruta, San Javier – Nuevo Berlín (62,300 kilómetros).

El domingo 23 de abril, circuito rutero de 7 kilómetros, Hipódromo de Fray Bentos (97 kilómetros).

Habrá ocho equipos uruguayos compitiendo y uno de la República Argentina, además de varias ciclistas libres (totalizando unas 70 pedalistas).

Es de destacar que la Intendencia de Río Negro, aprovechará este evento, para mostrar su respaldo y compromiso social hacia la consigna de seguridad vial “metro y medio” (distancia que debe tener un vehículo cuando adelanta a un ciclista); de esta forma, será una de las comunas pioneras en establecer acciones de protección hacia quienes utilizan la bicicleta como medio de transporte.

En ese aspecto, se estarán colocando una docena de carteles en distintos puntos del departamento, promoviendo la concientización sobre este tema.



**21-22-23
DE ABRIL**



CATEGORIAS : WJ- WE- WU23

PREMIOS EN EFECTIVO
- POR ETAPA
- GENERAL INDIVIDUAL
PREMIO CIMA
PREMIO SPRINTER

CICLISTAS EXTRANJERAS

Licencia Uci
Permiso de fed. Nacional
Póliza de Seguro

1º VUELTA RIONEGRENSE FEMENINA

RIO NEGRO - URUGUAY

VIERNES 21 DE ABRIL

YOUNG-ALGORTA - YOUNG

82km

SÁBADO 22 DE ABRIL - SAN JAVIER

1er Tramo Contrarreloj individual
Tres Quintas - San Javier 13km

2do Tramo Ruta

San Javier - Nuevo Berlin
62,300km

DOMINGO 23 DE ABRIL - FRAY BENTOS

Circuito Ruteru 7km

Hipódromo Fray bentos
97km

INSCRIPCIONES :

HASTA EL MIÉRCOLES 19 DE ABRIL



Young.

Acto conmemorativo de la Cruzada Libertadora.



En Young se recordó el 198° aniversario de este acontecimiento histórico para Uruguay.

La ceremonia desarrollada en plaza Artigas, contó con la presencia de personal del Departamento de Cultura y Servicios Municipales, en representación a la Intendencia de Río Negro; Municipio de Young; instituciones educativas y organizaciones del medio.

En esta ocasión, las palabras alusivas a la fecha, fueron expresadas por el maestro Adrián Prado, Director de Escuela N° 43 “Fernán Silva Valdés”.

Posteriormente, se realizó un baile por el taller de Danzas de Departamento de Cultura, a cargo de la Prof. Silvia Arcidiaco.

Para finalizar, se colocó una ofrenda floral al pie del monumento al prócer José Gervasio Artigas, por parte del Gobierno Departamental, Municipio de Young e instituciones educativas.



Young.

35 años del Hogar Estudiantil de Young.



El mismo funciona de manera ininterrumpida desde el año 1988.

Con la presencia de la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y del equipo de trabajo de la institución, junto a la comunidad que lo integra, se llevó a cabo un pequeño, pero significativo festejo, conmemorando tal aniversario.



Young.

Presentación de los resultados de la consultoría “Caracterización del sector metalmecánica en el litoral uruguayo”.

El mismo se hará el viernes 28 de abril, de 9.30 a 11.00 horas, en el Centro Cultural Nacional - Casa de la Cultura de Young.

El Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM) y la Intendencia de Río Negro, invitan a empresas e instituciones a una instancia de intercambio, análisis y reflexión de la actualidad del sector metalmeccánico en el litoral uruguayo.

Para la apertura del taller, se contará con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf y la Directora de Dinapyme del MIEM, Sra. Ana Inés Antía.

Dicho taller estará a cargo del Ec. Carlos Troncoso, Ec. Adrián Rodríguez y Ec. Gustavo Dutra, profesionales responsables del estudio.

Se puede participar también en forma virtual, inscribiéndose en el siguiente enlace: <https://bit.ly/3zWcwrT>



Ministerio
de Industria,
Energía y Minería



Apoyan



Presentación y análisis de los resultados de la consultoría: “Caracterización del sector metalmecánica en el litoral uruguayo”

El Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM) y la Intendencia de Río Negro invitan a la presentación y análisis de resultados de la consultoría “Caracterización productiva del sector metalmeccánica, para la región litoral: Soriano, Río Negro, Paysandú, Salto y norte de Colonia”.

El trabajo fue realizado con el objetivo de caracterizar el sector metalmeccánico e identificar potencialidades.

Esperamos contar con su presencia a los efectos de validar y priorizar líneas de acción.

Fecha: Viernes 28 de abril, de 9.30 a 11.00 horas (bienvenida y desayuno a la hora 9.00).

Lugar: Centro Cultural Nacional – Casa de la Cultura de Young (Av. Dr. Zeballos 3410 esq. Las Piedras).

Por consultas y confirmación de asistencia escribir a: mariajose.mannise@miem.gub.uy.